

57 Aniversario

El Consejo Superior de la UNMDP distingue a docentes de esta y otras casas de estudio

El Consejo Superior de la Universidad Nacional de Mar del Plata en virtud de sus méritos académicos y científicos resolvió distinguir a docentes de esta y otras casas de estudio. En el mes del aniversario de esta casa de estudios dicho órgano de gobierno dispuso acordar el título de Doctor Honoris Causa de al Dr. Gabriel Adrián Rabinovich, al Mg. Raúl de Vega el título de Profesor Extraordinario en la categoría de Profesor Emérito, a la Dra. María del Carmen Coira, el título de Profesora Extraordinaria en la categoría de Profesor Emérito, el Título de Profesor Extraordinario en la Categoría de Profesor Emérito a la Dra. Graciela Salerno, el Título de Profesor Extraordinario en la categoría de Profesor Emérito a la Dra. Aymará De Llano y el Título de Profesor Extraordinario en la categoría de Profesor Emérito al Dr. Roberto Juan José Williams.

Doctor Gabriel Adrián Rabinovich

Bioquímico, egresado de la Facultad de Ciencias Químicas de la Universidad Nacional de Córdoba, y doctor en Ciencias Químicas, Inmunología. Ha estudiado las proteínas y células tumorales logrando avances importantísimos para toda la comunidad científica. Su hallazgo identificó la función de la proteína Galectina-1, que cumple un rol clave en los mecanismos inflamatorios, la regulación del sistema inmune y en patologías como cáncer y esclerosis múltiple. Los trabajos e investigaciones del doctor Rabinovich, han permitido el desarrollo de diferentes patentes. Es Investigador Superior del Consejo Nacional de Investigaciones Científicas y Técnicas, Profesor Titular de "Inmunología" en la Facultad de Ciencias Exactas y Naturales de la UBA y dirige los Laboratorios de Inmunopatología del Instituto de Biología y Medicina Experimental y de Glicómica Funcional del Departamento de Química Biológica de la Facultad de Ciencias Exactas y Naturales de la UBA. Ha publicado más de doscientos trabajos en revistas de alto impacto y recibido diversas distinciones, tales como los premios Konex y Bunge y Born.

Mg. Raúl Ernesto de Vega

Se graduó como Contador en la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad Nacional de La Plata y obtuvo su título de Magister en Gerencia y Administración de Sistemas y Servicio de Salud en la Facultad de Ciencias Biomédicas de la Universidad Favaloro. Inició sus actividades docentes como adscripto en la antigua Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad Provincial d Mar del Plata. Profesor Titular de las asignaturas "Contabilidad II" y "Valuación y Exposición Contable". Ha sido Secretario del área pedagógica de Contabilidad, Consejero Académico, Secretario de Investigación, Vicedecano a cargo de decanato. Secretario de Extensión y Transferencia entre otros cargos. Es Investigador en el Programa de Incentivos a la Investigación y dirige el Grupo de Investigación sobre Tercer Sector. Ha obtenido el premio "Dr. Ricardo Pahlen Acuña" en el Área Social y Ambiental

Dra. María del Carmen Coira

Se graduó en la Universidad local y apenas egresada, fue víctima de la dictadura y sufrió el exilio interior. Se reincorporó a la vida universitaria en calidad de joven graduada, a través de un seminario de posgrado que dictara la profesora Liliana Befumo de Boschi. A partir de allí, se especializó en el área de la Teoría Literaria y ha sido reconocida por sus colegas en nuestro país y en el exterior, teniendo oportunidad de dictar seminarios de posgrado y conferencias, participando de la vida académica en multitud de eventos de esta naturaleza y mediante publicaciones de reconocida envergadura teórica de circulación internacional. Su altísima apreciación del trabajo intelectual la tuvo como protagonista en el Departamento de Letras, el Centro de Letras Hispanoamericanas (Ce.Le.His). Ha estado vinculada a esta Universidad como docente y como investigadora. Ha sido directora de becas de investigación, tesis de posgrado y de grado, creadora y directora desde 1999 del grupo “Estudios de Teoría Literaria”. A nivel institucional, le cupieron roles decisivos en la vida universitaria, desde su participación en todos los cuerpos colegiados, en la dirección del Departamento de Letras, como Secretaria de Extensión, Vicedecana y Decana.

Dra. Graciela Lidia Salerno

Se desempeñó sostenida y comprometidamente como docente investigadora a lo largo de su vida académica. Su fructífera actividad docente se evidencia por el compromiso en la creación y dictado de asignaturas de grado y numerosos cursos de posgrado, ha nutrido la formación de un alto número de estudiantes, becarios e investigadores. Ha desarrollado actividades de gestión tanto a nivel nacional como internacional. Tiene una vasta y excelente carrera científica así como el impacto de sus investigaciones vinculadas con el arte del conocimiento en el campo de la Bioquímica de Carbohidratos y la Biología Molecular de Plantas.

Dra. Aymaré De Llano

Desde su graduación en 1977 como profesora en Letras de esta Universidad, se orientó a la investigación en el campo de la literatura latinoamericana, de lo cual dan abundante testimonio su labor docente, sus intervenciones en Congresos y Jornadas y sus numerosas publicaciones, tanto en el ámbito nacional como en el internacional. Obtuvo por concurso el cargo de Profesora Titular Regular de la asignatura “Literatura y Cultura Latinoamericana II. Realizó una pasantía en el Centro de Estudios Andinos “Bartolomé de las Casas” del Cusco, donde curso seminarios de la Maestría en Estudios Andinos. Realizó su tesis de Doctorado sobre José María Arguedas bajo la dirección de Noé Jitrik. En el marco de la asignatura “Literatura Latinoamericana II” y de los proyectos de investigación que ha dirigido, su labor en la formación de recursos humanos ha sido intensa y constante. Dirigió adscriptos y becarios, tanto de CONICET como de esta Universidad. Asimismo, ha sido frecuente su participación en la gestión institucional, en cuyo marco cabe destacar la Dirección del Centro de Letras Hispánicas y la Dirección del Departamento de Letras.

Dr. Roberto Juan José Williams

Tras graduarse como Doctor en Ciencias Químicas en la Universidad Nacional de La Plata y de realizar una estadía post-doctoral en Francia, se incorporó al plantel docente del Departamento de Ingeniería Química de la Facultad de Ingeniería.

Ha formado generaciones de Ingenieros Químicos e Ingenieros en Alimentos. Su aporte no solo se limitó al dictado de clases, sino que ha sabido formar a otros docentes, resultando por ello, un auténtico formador de formadores. Desarrolló uno de los primeros grupos de investigación del país dedicados al estudio de materiales poliméricos, que se convirtió con los años en un referente a nivel internacional. Sentó las bases para el desarrollo de los programas de posgrado de esta Universidad, en particular, en la creación del Posgrado en Ciencia de Materiales, el cual actualmente es uno de los más prestigiosos del país. Formó parte de numerosos Comités y Comisiones Asesoras para Ministerios y Agencias de nuestro país. Su contribución ha sido particularmente relevante en el CONICET, donde fue promovido a la máxima categoría de Investigador Superior. Su trabajo tuvo un profundo efecto sobre la política de ciencia, tecnología y educación de posgrado en la Argentina. Junto a otros profesores dio fruto la creación del Instituto de Investigaciones en Ciencia y Tecnología de Materiales (INTEMA), del que fue su primer Director. Sus contribuciones científicas en el área de Ciencia de Materiales son notables y lo han convertido en un referente en estas temáticas en Argentina y en el mundo. Ha recibido numerosos premios, tales como: Alfonsina, Lobo de Mar, nombramiento Ciudadano Ejemplar de Mar del Plata, el Premio Bernardo Houssay, Premio Konex de Platino y Premio de la Fundación Bunge y Born.